

## CARTA ANÓNIMA A LA OPINIÓN PÚBLICA

Barranquilla, junio de 2025

A los medios de comunicación, a la ciudadanía y a los entes de control:

Queremos denunciar, de forma anónima por razones de seguridad, una situación preocupante que se vive en el Cuerpo Oficial de Bomberos de Barranquilla.

La Alcaldía ofertó recientemente 86 plazas para el cuerpo de bomberos. Sin embargo, hoy fueron desvinculados más de 35 compañeros, muchos con trayectorias de 7, 8, 10, 25 y hasta 30 años de servicio intachable. Esta acción se realizó sin previo aviso y sin transparencia alguna, dejando en la incertidumbre a familias enteras y atentando contra la dignidad laboral de quienes han entregado su vida al servicio público.

Mientras tanto, han ingresado personas sin experiencia, con un único curso de bomberos, y con serios cuestionamientos en su historial, incluyendo problemas en inspecciones de policía, casas de justicia, e incluso antecedentes por accidentes laborales en otras empresas. ¿Qué clase de evaluación están haciendo para permitir estos ingresos?

Desde la salida del capitán Jaime Pérez, hace más de un año, no hay comandante oficial en el Cuerpo de Bomberos, lo que refleja el abandono institucional. El sindicato permanece en silencio, al igual que la Secretaría de Gobierno y la misma Alcaldía de Barranquilla, quienes hasta ahora no han dado explicación alguna frente a los despidos masivos ni a los criterios de selección de nuevo personal.

¿Por qué se calla? ¿Por qué se desmonta la experiencia? ¿Por qué se reemplaza a quienes han

## **CARTA ANÓNIMA A LA OPINIÓN PÚBLICA**

arriesgado su vida por improvisados?

Solicitamos a los medios de comunicación y entes de control que investiguen, visibilicen y exijan respuestas. Esta no es solo una crisis interna: es un problema que afecta directamente la seguridad, la transparencia y la confianza pública.

Atentamente,

Un grupo de bomberos preocupados

(Se omiten nombres por razones de seguridad y temor a represalias)